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Niederschrift 
über die Sitzung 

des Bezirksausschusses Siddessen 
 
 
 

Sitzungs-Nr.: Sidd./006/14-20 

Sitzungs-Tag: 20.06.2017 

Sitzungs-Ort: Siddessen, Eulenstraße, "Alte Schule" 

  

Beginn der Sitzung: 19:30 Uhr 

Ende der Sitzung: 21:00 Uhr 

 

Vorsitzender: 
Gerson, Andreas UWG/CWG 

CDU: 
Greger, Florian Vertretung 

UWG/CWG: 

Dohmann, Daniel Schriftführer 

Peters, Christiane  

Liste Zukunft: 
Heilemann, Andrea  

 

 

 
Tagesordnung Drucksache  Nr. 

 Öffentliche Sitzung  

 

1. 
 

Vergabe der Vereinsfördermittel i. H. v. 725,04 € 
 

 

 

 

2. 
 

Verwendung der Mittel nach Hauptsatzung i. H. v. 
573,51 € 
 

 

 

 

3. 
 

Projekt IKEK, Zwischenbericht Siddessen 
 

 

 

 

4. 
 

Klimaschutzpreis 2017 
 

 

 

 

5. 
 

Neue Gasversorgung Siddessen, Zwischenbericht 
 

 

 

 

6. 
 

Bekanntgaben 
 

 

 

 

7. 
 

Anfragen der Mitglieder und Zuhörer 
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Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung und begrüßt die Sitzungsteilnehmer. 
 

Zu Form und Frist der Einladung ergeben sich keine Bedenken. 
Anschließend stellt er die Beschlussfähigkeit fest. 

 
Die Mitglieder beschließen, dass die Tagesordnungspunkte 1 und 2 gemein-

sam behandelt werden.  
Die Tagesordnung wird darauf hin wie folgt erledigt:  

 

Öffentliche Sitzung 

1. Vergabe der Vereinsfördermittel i. H. v. 725,04 € 
 

  

 

Es stehen Vereinsfördermittel in Höhe von 725,04 € zur Verfügung. Anträge 

auf Vereinsfördermittel wurden von folgenden Vereinen gestellt: 
- Heimatbühne 

- Hallenbauförderungsverein 
- FC Siddessen 

- St. Hubertus Schützenbruderschaft Siddessen 
- Fischereiverein 

- Fanfarenvereinigung 
 

Es stehen Mittel nach Hauptsatzung in Höhe von 573,51 € zur Verfügung. 
Anträge auf Mittel nach Hauptsatzung wurden von folgenden Vereinen und 

Gruppen gestellt: 
- Hallenbauförderungsverein 

- Orga-Team Seniorengemeinschaft 

- Fischereiverein 
- Bezirksausschuss Siddessen 

 
Aus einer gemeinsamen Beratung ergeben sich zwei Vorschläge.  

 
Daniel Dohmann schlägt vor, alle Vereine und Gruppen gleich zu bedenken. 

Das bedeutet, dass alle Antragsteller 162,31 € erhalten.  
 

Andrea Heilemann schlägt vor, dass der Fischereiverein und der Hallenförde-
rungsverein besonders bedacht werden, da diese Vereine Anträge aus bei-

den „Töpfen“ gestellt haben. Bei Annahme würde dies bedeuten, dass der 
Fischereiverein und der Hallenförderungsverein mit je ca. 260 € und alle an-

deren Vereine und Gruppen mit je ca. 130,00 € bedacht werden.  
 

Der Vorschlag 1 von Daniel Dohmann erhält in einer Abstimmung 3 Stim-

men. 
Der Vorschlag 2 von Andrea Heilemann erhält 1 Stimme.  

 
Bei einer Enthaltung wird der Vorschlag von Daniel Dohmann angenommen.  
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2. Verwendung der Mittel nach Hauptsatzung i. H. v. 
573,51 € 
 

  

 

(wie TOP 1) 
 

Es stehen Vereinsfördermittel in Höhe von 725,04 € zur Verfügung. Anträge 
auf Vereinsfördermittel wurden von folgenden Vereinen gestellt: 

- Heimatbühne 
- Hallenbauförderungsverein 

- FC Siddessen 

- St. Hubertus Schützenbruderschaft Siddessen 
- Fischereiverein 

- Fanfarenvereinigung 
 

Es stehen Mittel nach Hauptsatzung in Höhe von 573,51 € zur Verfügung. 
Anträge auf Mittel nach Hauptsatzung wurden von folgenden Vereinen und 

Gruppen gestellt: 
- Hallenbauförderungsverein 

- Orga-Team Seniorengemeinschaft 
- Fischereiverein 

- Bezirksausschuss Siddessen 
 

Aus einer gemeinsamen Beratung ergeben sich zwei Vorschläge.  
 

Daniel Dohmann schlägt vor, alle Vereine und Gruppen gleich zu bedenken. 

Das bedeutet, dass alle Antragsteller 162,31 € erhalten.  
 

Andrea Heilemann schlägt vor, dass der Fischereiverein und der Hallenförde-
rungsverein besonders bedacht werden, da diese Vereine Anträge aus bei-

den „Töpfen“ gestellt haben. Bei Annahme würde dies bedeuten, dass der 
Fischereiverein und der Hallenförderungsverein mit je ca. 260 € und alle an-

deren Vereine und Gruppen mit je ca. 130,00 € bedacht werden.  
 

Der Vorschlag 1 von Daniel Dohmann erhält in einer Abstimmung 3 Stim-
men. 

Der Vorschlag 2 von Andrea Heilemann erhält 1 Stimme.  
 

Bei einer Enthaltung wird der Vorschlag von Daniel Dohmann angenommen.  
 

3. Projekt IKEK, Zwischenbericht Siddessen 
 

  

 

Florian Greger erläutert den aktuellen Stand zum Projekt IKEK. Nach einer 
Dorfbegehung und einer gemeinsamen Dorfwerkstatt entstand die Idee den 

Hallenplatz unter Einbeziehung der alten Schule aufzuwerten und einen 
Dorfmittelpunkt entstehen zu lassen. Ines Koßmann visualisierte erste 

Ideen. So könnten ein Spielplatz (Wasserspielplatz „Öse erleben“) und ein 
gemeinsamer Treffpunkt für Jung und Alt entstehen.  

 
Um die Dorfbevölkerung einzubinden, wird ein Informationsabend ange-

strebt. Als Termin wird vorgeschlagen:  
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Montag, 10. Juli 2017, 20 Uhr, Ösehalle Sidessen.  
 

Eine Einladung wird über den Bezirksausschuss von Andreas Gerson erstellt 
und verteilt. Bei diesem Termin sollen der Planungsstand erläutert und wei-

tere Ideen entwickelt werden.  
 

4. Klimaschutzpreis 2017 
 

  

 

Andreas Gerson informiert über den Klimaschutzpreis 2017. Anträge sind bis 

zum 29.09.2017 an die Stadt Brakel zu richten. Preisgelder bis 1.000 € sind 

für konkrete Pläne ausgelobt. Es wird u. a. um Informationsweitergabe an 
die Vereine gebeten.  

 

5. Neue Gasversorgung Siddessen, Zwischenbericht 
 

  

 

Andreas Gerson erläutert den Stand zur Verlegung der Gasversorgung in 
Siddessen. Bis Ende 2017 sollen die Arbeiten beendet und die Anschlüsse 

vorbereitet sein. Zudem seien Leerrohre verlegt worden. Bisher sind 13 bis 
14 Anträge für Gasanschlüsse gestellt worden.  

 

6. Bekanntgaben 
 

  

 

a) Rückmeldungen aus der Verwaltung 

Auf Anträge bzw. Forderungen des Bezirksausschusses sagt die Ver-
waltung eine zeitnahe Rückmeldung zu.  

 
b) Kindergartenplätze Gehrden 

Ein Kindergartenbus zum Kindergarten Gehrden wird nach Anfrage bei 
der Stadt Brakel nicht eingerichtet. Siddessen ist dem Kindergarten 

Frohnhausen zugeordnet. Hier ist ein Bus eingerichtet.  
 

c) Zentrale Wasserenthärtung 

Sollte eine zentrale Wasserenthärtungsanlage in Brakel installiert wer-

den, könnten die Wassergebühren deutlich steigen. Das Thema wird 

im Betriebsausschuss der Stadt Brakel derzeit beraten.   

 

7. Anfragen der Mitglieder und Zuhörer 
 

  

 

Es werden keine Anfragen gestellt.  

 

Damit ist die Tagesordnung erledigt. Weitere Wortmeldungen ergeben sich 
nicht. Mit einem Dank an die Teilnehmer schließt der Vorsitzende die Sit-

zung. 
 

gez. Unterschriften 
 

  Andreas Gerson   Daniel Dohmann 
  (Vorsitzender)   (Schriftführer)  
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